

distinguida a E-mail, S.L., recogiendo dicho galardón el gerente de la citada empresa, el compañero y colegiado José Luis Fontecha Albarrán.

Por parte del decano hubo palabras alusivas a los méritos de la empresa galardonada, así como a la interesante trayectoria empresarial y de todos cuantos la dirigen, en especial de su gerente.

Seguidamente, quien ha sido hasta hace poco tiempo secretario de la UAITIE, el compañero y amigo Antonio Prada Losada, que tanto se ha desvelado por esta Institución y que parte de su trabajo lo ha volcado en pro de la misma, dio lectura del acuerdo unánime de la mencionada UAITIE sobre la concepción de la distinción de socio de mérito de esta Institución al compañero Juan Francisco Higuera López, a quien posteriormente se le impuso la insignia correspondiente a esta distinción y el *Lazo* a su distinguida esposa, tal y como se acostumbra en este tipo de distinción.

En una nueva intervención, el decano hizo una semblanza sobre los compañeros galardonados, haciendo gala una vez más de lo anteriormente dicho de que "en esta actuación no hubo guión". Una vez más, el amigo y compañero Joaquín nos deleitó con su palabra, y lo que es más interesante aún, con su vehemencia y corazón, que fue acogido con gran entusiasmo por parte de los asistentes.

Al día siguiente, los decanos asistentes de otros Colegios, acompañados de la Junta de Gobierno e invitados, giraron una visita artística guiada por el académico José Miranda a la iglesia de Santa María de Melque. Esta iglesia es el edificio mejor conservado de lo que fue un amplio conjunto monástico construido en los siglos VII y VIII en el territorio de la ciudad de Toledo, la antigua capital del Reino Visigodo. Finalizó esta visita con una comida típica de degustación en el restaurante Casa Taboro.

Por todo ello, desde estas líneas instamos al decano de Toledo y a su Junta de Gobierno a que continúen en su proyecto de actividades profesionales y de servicios a sus colegiados, y que las efemérides propias de estos encuentros sean motivo para homenajear a aquellos compañeros que son merecedores de ser distinguidos. *J. S. A.*

CANTABRIA

>> Jaime Sordo González, colegiado de Cantabria, gana el premio Climatización 2007

El Coiti de Cantabria, aparte de sus actividades colegiales y su empeño en dar el mejor servicio a sus colegiados, impulsado por su decano Domingo Fernández González y su Junta de Gobierno, se encuentra en esta ocasión de enhorabuena, dado que uno de sus distinguidos colegiados y socio de mérito de la UAITIE, el compañero Jaime Sordo González, va a ser galardonado con el Premio Climatización 2007 el próximo mes de junio. No cabe la menor duda de que se trata de una importante noticia para el colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial y, por ello, damos cuenta de los detalles de la concesión de este premio:

El pasado 2 de marzo, el presidente del Comité Organizador del Salón Internacional de Aire Acondicionado, Calefacción, Ventilación y Refrigeración, Climatización 2007, Aurelio García, y la directora del certamen, María Valcarce, hicieron entrega de una



Jaime Sordo González

carta a Jaime Sordo González por la que le comunicaban que los representantes de las distintas asociaciones que componen el sector de la climatización, miembros del Comité Organizador de Climatización y la dirección de la feria, han decidido, por unanimidad, otorgar el premio Climatización 2007 a Jaime Sordo González, presidente electo de Atecyr. Este premio viene a reconocer la sobresaliente

entrega y esfuerzo a favor del sector a lo largo de toda su carrera, en posiciones de especial relevancia, desde las que ha sabido realizar una labor siempre positiva y constructiva en beneficio común, además de su calidad humana y personal que añade un importante valor a sus méritos profesionales. *J. S. A.*

LEÓN

>> Fiestas del Colegio de León con motivo de la festividad de su patrón San José

El pasado día 14 de abril, el Colegio de León celebró la festividad de su patrón, San José. Los actos se iniciaron con una misa en memoria de los compañeros fallecidos durante el pasado año. A continuación, en el Parador Hostal San Marcos, el profesor de la Universidad de León Antonio Reguera Feo, especialista de Lengua y Cultura Hebrea en el Instituto Bíblico y Oriental de León, impartió una interesante conferencia que versó sobre *Jerusalén Sitiada*.

Posteriormente, tuvo lugar la tradicional cena de confraternidad de dicho Colegio, que contó con una importante participación de colegiados y otros invitados. En el transcurso de la misma, fue nombrado Colegiado de Honor el compañero Pablo Lanza Trobajo, ex presidente de la Delegación de León del Copiti de Asturias, y se entregó la medalla de Socio de Mérito de la UAITIE al compañero Isidoro González Feo. Asimismo, se entregaron las insignias conmemorativas a los compañeros que celebraban las bodas de oro y plata de la profesión, así como los trofeos de los campeonatos sociales.

Destacaremos el empeño del decano Miguel Ferrero Fernández, y su Junta de Gobierno, por resaltar en las efemérides propias de las fiestas patronales los actos de homenaje a los compañeros y compañeras que durante 50 y 25 años han venido ejerciendo la profesión en los distintos campos que conforman la carrera, así como su especial sensibilidad en el tema tan candente y crucial como es el hecho de la interesante conferencia titulada *Jerusalén Sitiada*. Sin lugar a dudas, el Colegio de León nos tiene acostumbrados a su quehacer vanguardista, compaginando el desarrollo de actividades profesionales y lúdicas, y tratando de estar al día no sólo en lo profesional sino en lo que acontece en la sociedad. *J. S. A.*